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Mitteilung 6/2022 

 

Liebe Mitglieder, 

aufgrund mangelnder Teilnahme fällt das 

wöchentliche Fahrradfahren in diesem Jahr aus. 

 

Für den Vorstand 

Astrid Jensen 

 


